

## 岡山の街をもっときれいに。

## 今年も「旭川一斉清掃」に参加しました



例年、「おかやま桃太郎まつり」納涼花火大会が開催された日の翌朝、岡山商工会議所が中心となって旭川周辺の一斉清掃が行われるのですが、今年は新型コロナウイルス感染症拡大のため納涼花火大会が中止となり、それに伴い翌日朝の清掃活動も行われませんでした。

9月に入り、この恒例となった清掃活動の実施について岡山商工会議所よりご案内を頂き OHKも協力、9月27日(日)午前7時より、中静社長以下OHK社員の計13人が相生 橋東側の旭川河川敷に集結し、徐々に秋晴れとなっていく中で清掃活動を開始しました。



OHKは相生橋から鶴見橋の河川敷を担当。花火大会直後と違い、ポイ捨てされたと思われる空き缶、ペットボトルなどのごみは想定したほど多くはありませんでしたが、河川敷に沿って歩いていくと、生い茂った草の中に、あるいは川面にごみが見受けられ、拾っていきました。あわせて、日々地域の皆様も美化活動に取り組んでいらっしゃるのだなと実感しました。



OHK・中静社長(後列左から5人目)以下、協力をさせて頂きました。

清掃活動にご協力の各社ならびに団体の皆様、お疲れ様でした。

OHKは今後も地域の皆様とともに、その環境の美化ならびに保全活動を通して、岡山の 魅力を皆様にお伝えすると同時に、今後一層、街づくりと環境保護に努めて参りたいと思って おります。